

Pressemitteilung

## Jetzt anmelden und Laufschuhe für B2Run 2024 schnüren!

Dortmund, 14. Februar 2024

Am 7. Mai 2024 geht es auf die Strecke - Stadionrunde im SIGNAL IDUNA PARK

Der Vorverkauf für den B2Run 2024 in Dortmund hat begonnen. Denn am 7. Mai werden wieder tausende Laufbegeisterte gemeinsam mit ihren Kolleginnen und Kollegen an den Start gehen. Unternehmen und Institutionen jeder Größe und Branche können sich ab sofort für die Veranstaltung anmelden.

Dabei bleibt die Firmenlaufserie dem Dortmunder Erfolgskonzept treu. So fällt der Startschuss im Westfalenpark, bevor es vorbei am Stadion Rote Erde in den SIGNAL IDUNA PARK geht. Dort wartet mit der Stadionrunde ein echtes Highlight auf die Teilnehmer/-innen. Nachdem die Heimspielstätte des BVB und eine der Austragungsstätten der diesjährigen Fußball-EM durchlaufen ist, geht es zurück in den Westfalenpark. Im Schatten des Florianturms wartet hier der Zieleinlauf auf die Laufbegeisterten.

#### Hans-Joachim "Aki" Watzke als Schirmherr – "Gemeinsamaktiv" und Teambuilding im Fokus

Beim rund fünfeinhalb Kilometer langen Lauf kommen unter dem Motto "Gemeinsamaktiv" sowohl ambitionierte Läufer/-innen als auch Einsteiger/-innen und (Nordic) Walker/-innen auf ihre Kosten. Und dass der B2Run sich zu einer echten Erfolgsgeschichte entwickelt hat, dafür sprechen die Teilnehmerzahlen der zurückliegenden Jahre. So nahmen zuletzt über 8.000 Hobbyläufer/-innen am Firmenlauf in Dortmund teil. "Wir freuen uns riesig auf den Lauf in Dortmund und sehen ihn nicht nur als eine Gelegenheit zur Förderung der Gesundheit, sondern auch als eine bedeutende Maßnahme für das Teambuilding, besonders in Zeiten des Homeoffice. Deshalb laden wir alle ein, im Mai gemeinsam mit ihren Kolleginnen und Kollegen einen unvergesslichen Tag zu verbringen", freut sich B2Run-Standortleiterin Andrea Grönebaum. Ein weiteres Highlight für den Lauf in der Westfalenmetropole: Erneut konnte Hans-Joachim "Aki" Watzke als Schirmherr gewonnen werden.

#### Dreifach-Sieger: Laufen, spenden, registrieren

Die DKMS ist auch in dieser Saison wieder beim B2Run mit von der Partie. In der vergangenen Laufzeit haben mehr als 11.000 Teilnehmer/-innen bei den verschiedenen Läufen die gemeinnützige Organisation, die sich zum Ziel gesetzt hat, Blutkrebs zu besiegen, als Charity-Starter unterstützt. Dadurch sind insgesamt 55.000 Euro zusammengekommen, die für weitere Registrierungen potenzieller Stammzellspender/-innen genutzt werden. Damit haben noch mehr Teilnehmer/-innen des





B2Run ein starkes Zeichen gegen Blutkrebs gesetzt als schon im Jahr 2022. An diesen Erfolg will B2Run zusammen mit der DKMS anknüpfen. Daher wird es auch bei den B2Run-Läufen der kommenden Saison erneut möglich sein, sich als DKMS Charity-Starter anzumelden und die DKMS so mit einem zusätzlichen Startbeitrag von fünf Euro im Kampf gegen Blutkrebs zu unterstützen.

Den Zusatzbeitrag leitet B2Run vollständig als Spende an die DKMS weiter und unterstützt damit die Arbeit der gemeinnützigen Organisation. "Wir freuen uns, erneut beim B2Run als Charity-Partner mit an den Start zu gehen. Die Charity-Starter sind eine große Unterstützung für uns in der Mission, Blutkrebs zu besiegen, denn mit ihrem Beitrag können weitere Registrierungen finanziert werden, mit denen potenzielle Stammzellspender/-innen von Morgen in unsere Datenbank aufgenommen werden", erklärt Joachim Neubauer, PR-Manager bei der DKMS. "Neben der finanziellen Unterstützung durch den Zusatz-Startbeitrag von fünf Euro zeigen die Läuferinnen und Läufer schließlich auch Flagge für uns und demonstrieren den Erkrankten: Ihr seid nicht allein, wir sind an eurer Seite!"

# B2Run leistet wieder Klimaschutz-Beitrag mit CO<sub>2</sub>-Zertifikaten – zusätzlich wird pro Team ein Baum gepflanzt

Neben der Kooperation mit der DKMS wird eine weitere gute Tradition fortgeführt und sogar ausgebaut. "Der B2Run leistet erneut einen Klimaschutz-Beitrag mit CO<sub>2</sub>-Zertifikaten. Das erreichen wir durch eine Kompensation über First Climate, einem der führenden Anbieter von Klimaschutzlösungen. Außerdem pflanzen wir wieder für jedes angemeldete Team einen Baum", sagt Grönebaum. Erstmals arbeitet B2Run dabei mit der Stiftung Menschen für Menschen zusammen. Diese Stiftung, die von Schauspieler Karl-Heinz Böhm gegründet wurde, sichert seit über 40 Jahren die Lebensgrundlage vieler Menschen im ländlichen Äthiopien und ermöglicht ihnen ein selbstbestimmteres Leben. Das Ziel ist, 10.000 Bäume in Äthiopien zu pflanzen und damit einen weiteren Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.

Weitere Informationen und die Möglichkeit, sich für den B2Run anzumelden, gibt es online unter www.b2run.de oder direkt per E-Mail an andrea.groenebaum@b2run.de.

#### Über B2Run

Infront B2Run, Tochtergesellschaft der internationalen Sportmarketing-Firma Infront, organisiert und entwickelt Europas größte Firmenlaufserie B2Run, die seit der Gründung im Jahr 2004 signifikantes Wachstum verzeichnet. Präsentiert von der DAK-Gesundheit, werden 2024 in 18 Städten in ganz Deutschland B2Run Läufe ausgetragen. Weitere B2Run Läufe finden jedes Jahr in Portugal, der Schweiz, Kroatien, und Griechenland statt und bieten Unternehmen auch dort attraktive Plattformen für einzigartige Mitarbeiter-Events. Weitere Informationen unter <a href="https://www.b2run.de">www.b2run.de</a>.





#### Pressekontakt B2Run:

Maren van Lessen

Mail: maren.vanlessen@b2run.de

Tel.: 0221 6503 6723 Mobil: 0152 597 595 80

### Pressekontakt B2Run Dortmund:

Zilla Agentur für Kommunikation

Tobias Böcker

Mail: tobias.boecker@zilla.de Tel.: 0231 222 446 - 0 mobil: 0173 25 19 210

#### Bildmaterial



Bildzeile: Das Datum steht und es geht wieder los! Laufbegeisterte aus Dortmund und der Region gehen am 7. Mai 2024 beim B2Run an den Start. Karten gibt es ab sofort im Vorverkauf.

Foto: Stephan Schütze

